

ABSTRAK

Lely Lailatul Kodriyah 2020, Pengaruh Rasio Keuangan dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Harga Saham Dengan Dividen Sebagai Variabel Moderating Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) Tahun 2017-2018, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Sakinah M.EI

Kata Kunci : Rasio Keuangan, Pertumbuhan Penjualan, Harga Saham, Dividen

Harga saham merupakan faktor yang sangat penting dan harus diperhatikan oleh investor dalam melakukan investasi. Naik turunnya harga saham dipasar modal menjadi sebuah fenomena yang sangat menarik untuk dibicarakan berkaitan dengan isu naik turunnya nilai perusahaan itu sendiri. Investor akan mendapatkan dividen atau keuntungan perusahaan yang berbentuk perseroan terbatas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio *debt ratio*, *current ratio*, *return on assets*, *price earning ratio*, *inventory turnover*, dan pertumbuhan penjualan secara parsial terhadap harga saham, pengaruh *debt ratio*, *current ratio*, *return on assets*, *price earning ratio*, *inventory turnover*, dan pertumbuhan penjualan secara simultan terhadap harga saham, dan pengaruh *debt ratio*, *current ratio*, *return on assets*, *price earning ratio*, *inventory turnover*, dan pertumbuhan penjualan terhadap harga saham dengan dividen sebagai variabel moderating.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di JII tahun 2017-2018. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*, dan diperoleh sebanyak 50 sampel perusahaan berdasarkan kriteria. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda dan analisis regresi moderate.

Berdasarkan hasil pembuktian hipotesis, pada uji t, *debt ratio* memiliki nilai sig. Sebesar 0,473 artinya *debt ratio* tidak berpengaruh terhadap harga saham. CR memiliki nilai sig. Sebesar 0,066 artinya CR tidak berpengaruh terhadap harga saham. ROA memiliki nilai sig. Sebesar 0,000 artinya ROA berpengaruh signifikan terhadap harga saham. PER memiliki nilai sig. Sebesar 0,000 artinya PER berpengaruh terhadap harga saham. *Inventory turnover* memiliki nilai sig. Sebesar 0,072 artinya *inventory turnover* tidak berpengaruh terhadap harga saham. Pertumbuhan penjualan memiliki nilai sig. Sebesar 0,056 artinya pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap harga saham.

Bedasarkan analisis regresi moderasi menyatakan bahwa variabel Dividen secara signifikan dapat memoderasi pengaruh *Debt Ratio* (sig. 0,001 < 0,05), *Current Ratio* (sig. 0,076 > 0,05), *Return On Assets* (sig. 0,004 < 0,05), *Price Earning Ratio* (sig. 0,516 > 0,05), *Inventory Turnover* (sig. 0,153 > 0,05), dan Pertumbuhan Penjualan (sig. 0,663 > 0,05) terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII tahun 2017-2018.